

Zum Fest

Gott fängt an, ganz neu...

Der Glaube des Gottesvolkes Israel zeigt uns: Gott macht immer wieder einen Anfang. Seine Geschichte mit uns Menschen ist nie zu Ende. Immer wieder ergreift er die Initiative.

Er ruft einzelne Menschen, um mit ihnen Neues zu beginnen: Abraham, Mose, David. „Als die Zeit erfüllt war“ (Gal 4, 4) erwählt er Maria. Sie soll die Mutter seines Sohnes werden. Mit Maria macht Gott noch einmal den Neuanfang für Israel und für die Menschheit.

Was am Schöpfungsmorgen seinen Anfang nahm, als Gott sein Schöpferwort sprach, wird jetzt neue Wirklichkeit.

Vom ersten Augenblick ihres Lebens an ist Maria frei von der Erbschuld.

„Im Hinblick auf den Erlösertod Christi“ hat Gott sie im voraus bewahrt vor der Verstrickung in die Unheilsgeschichte von Schuld und Sünde. Er hat sie zur Mutter seines Sohnes erwählt.

Dieses Geheimnis feiern wir heute im Hochfest der ohne Erbsünde empfangenen Jungfrau und Gottesmutter Maria.